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Examen Périodique Universel de la France
(01er mai 2023)
Monsieur/Madame la présidente, la délégation camerounaise souhaite la bienvenue à la délégation de la France et la félicite  pour l’excellente qualité de son rapport présenté et note des améliorations considérables dans la protection et la promotion des Droits de l’Homme.
Monsieur/Madame la présidente, les progrès accomplis par la France nous obligent à dire que ce pays se situe dans une dynamique positive. 
Cependant la délégation camerounaise aimerait formuler quelques recommandations ci-après :
- Renforcer la promotion de la liberté du Culte;
- Renforcer l’inclusion sociale de toutes les coposantes de la 
population;


- Renforcer la lutte contre le racisme et toutes les autres
 formes de discriminations; 


- Continuer les efforts d’intégration des migrants, réfugiés et
 demandeurs d’asile.



La délégation camerounaise souhaite plein succès à la France dans ce processus d’Examen Périodique Universel.
Je vous remercie.










Statement of Cameroon
Universal Periodic Review of France
(01 May 2023)
Mr/Madam Chair, the Cameroonian delegation welcomes the French delegation and congratulates it on the excellent quality of its report and notes considerable improvements in the protection and promotion of human rights.
Mr/Madam Chairperson, the progress made by France obliges us to say that this country is in a positive dynamic. 
However, the Cameroonian delegation would like to make the following recommendations
- Strengthen the promotion of freedom of worship;
- Strengthen the social inclusion of all components of the population;
- Strengthen the fight against racism and all other forms of discrimination ; 
- Continue efforts to integrate migrants, refugees and asylum  seekers.
The Cameroonian delegation wishes France every success in this Universal Periodic Review process.
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